



CONTINÚA REYNOSA IMPARABLE COMO CAMPEÓN DEPORTIVO

Posted on diciembre 16, 2024 by Sandra Torres

*Destacan beisbolistas con liderazgo en beisbol.

Sandra Torres/En Circuitos

Reynosa.- Con gran orgullo, el Alcalde Carlos Peña Ortiz felicita a la Selección de Reynosa de Béisbol Categoría 2011-2012 por su destacada participación en el Torneo Estatal celebrado en Ciudad Victoria, donde lograron coronarse campeones.

Este importante triunfo les otorga el honor de representar a Tamaulipas en los Juegos Deportivos Nacionales CONADE 2025, llevando en alto el nombre de nuestra ciudad.

El Instituto Municipal del Deporte, comprometido con el desarrollo de los jóvenes talentos, brindó apoyo constante a los jugadores durante su participación en este importante torneo, reafirmando su compromiso de impulsar el deporte en Reynosa.

Este logro demuestra que Reynosa es imparables cuando se trata de esfuerzo, dedicación y trabajo en equipo.

EnCircuitos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

#Reynosalmparable